

[View this email in your browser](#)



UCC+i

UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

## Boletín No. 109

En la Unidad de Cultura Científica de la OTRI tenemos el objetivo de trasladar a la sociedad el conocimiento que se genera en la UCM, como parte de las acciones de la tercera misión de la universidad: la transferencia. Divulgar ese conocimiento sería complicado si no se contase con los medios de comunicación. Por eso, cada semana, nuestra unidad elabora, junto al personal investigador, notas de prensa, entrevistas, reportajes y tribunas de opinión a partir de resultados de investigación publicados en revistas científicas de alto impacto sobre todas las áreas del conocimiento de nuestra universidad. Ese material se envía posteriormente a medios digitales, en papel, radios y televisiones, generalistas y especializadas. En este boletín hacemos un resumen de los trabajos de esta semana.

26 de octubre de 2022. En profundidad

### Gripe y COVID-19: resolvemos las dudas de las vacunas otoñales

Estornudos, toses, congestión, dolores de cabeza, mal cuerpo... ¿te suenan? El otoño siempre ha traído la campaña de vacunación de la gripe, si bien desde 2021 a la inoculación de esta se ha sumado la de la COVID-19. En algunos rangos de edad, ambas vacunas se inyectan el mismo día y las dudas sobrevuelan las consultas. ¿Cuál me pongo? ¿Son compatibles? ¿Me pasará algo si me las ponen a la vez? Salvador Iborra, inmunólogo de la Universidad Complutense de Madrid disipa algunas de estas incertidumbres.



[Leer más](#)

Salvador Iborra. Facultad de Medicina.

27 de octubre de 2022. Noticias

### Ratones modificados genéticamente abren la puerta a la medicina personalizada en una enfermedad rara

La proteína MCT8 transporta hormonas tiroideas al interior celular y sus mutaciones provocan graves alteraciones neurológicas en el síndrome Allan-Herndon-Dudley. Una investigación en la



generado con técnicas CRISPR, al que se le ha introducido la misma alteración en esa proteína presente en algunos pacientes con el objetivo de probar terapias dirigidas.

[Leer más](#)

Carmen Grijota-Martínez. Facultad de Ciencias

Biológicas.

## UNIDAD DE CULTURA CIENTÍFICA

21 de octubre de 2022. Noticias

### La UCM presenta su cartel de actividades para la XXII Semana de la Ciencia

Una de cada cinco actividades que se organizan entre el 7 y el 20 de noviembre en la Comunidad de Madrid se celebran en la Universidad Complutense de Madrid. Este año las conmemoraciones están centradas en el Año de Investigación Ramón y Cajal, el Año Internacional de las Ciencias Básicas para el Desarrollo Sostenible, y Deep Science & Deep Tech.

**El plazo de reserva de actividades comienza el 24 de octubre a las 9:00 horas.**

[Leer más](#)

UCC+I OTRI UCM



[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

OTRI · Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación. C/ Doctor Severo Ochoa 7, 2ª planta · Madrid,  
MADRID 28040 · Spain

Grow your business with  **mailchimp**